

Ayuntamiento le conceda los terrenos comprendidos en el número 1 de la exposición industrial.

GRAN PELUQUERIA GARBAY. 17. El mejor postre Mermeladas Trevijano

CARNE LIQUIDA de Dr. VALDÉS GARCIA de MONTEVIDEO contra la inapetencia.

Sección de espectáculos GRAN CASINO

Hoy tendrán lugar dos conciertos por la orquesta que dirige el señor Arbós. A las cinco y media.

GRAN CASINO

Hoy se pondrán en escena en el coliseo de la calle Mayor, las siguientes obras: Por la noche.

BELLAS ARTES

Para esta noche: Primera sesión.—La perla negra. Segunda sesión.—El último baile.

TEATRO CIRCO

Gran función para hoy por la compañía internacional que dirige Mr. William Parish.

EN EL BOULEVARD Programa de las piezas que ejecutará hoy en el kiosco la banda municipal.

GRAN CASINO A las nueve y media de la noche Los divertidos puntos, cantada en tres actos.

TEATRO PRINCIPAL

Hoy se pondrán en escena en el coliseo de la calle Mayor, las siguientes obras: Por la noche.

BELLAS ARTES

Para esta noche: Primera sesión.—La perla negra. Segunda sesión.—El último baile.

TEATRO CIRCO

Gran función para hoy por la compañía internacional que dirige Mr. William Parish.

José Clavería que estaba en el Campo de Volantín tuvo la mala suerte de caerse a la altura de...

En el Campo de Volantín se están llevando a gran actividad los trabajos de instalación de barracas para las próximas fiestas...

En el teatro Circo del Ensanche el abate Enrique Ubo.

En breve cambiarán de uniforme los individuos que componen la banda municipal, cambiando la levita que actualmente llevan...

A la guardia fuera de Zalla se ha presentado un individuo llamado Felipe Ramón Gallego...

Hoy ha estado abierta la taquilla para el obrero alcañalero que tiene en los toros del corriente mes de Agosto...

La guardia civil de Alonsuétegui ha detenido a dos individuos que ríen en el campo, estando uno herido en el ojo derecho...

Hoy ha cesado la lluvia en Bilbao y alrededores con gran contentamiento de los agricultores.

A las seis de la tarde ha descargado una gran tormenta con fuerte lluvia.

Un niño de corta edad llamado Julián Sabina, hallándose jugando en una plaza...

Hoy ha cesado la lluvia en Bilbao y alrededores con gran contentamiento de los agricultores.

A las seis de la tarde ha descargado una gran tormenta con fuerte lluvia.

El almirante Alexeiev ha expedido al zar desde Mukden, un telegrama grandioso...

Un proyectil de ocho pulgadas del Bayern estalló en la popa del segundo de los buques torpederos...

Con ellos marcharon el Bayern, el Príncipe de Asturias, el Mokik y los cañoneros Obasjyn, Germiatic y Gihnik.

Los informes recibidos de Gensan anuncian que los rusos avanzan hacia el Sur de Corea.

Trescientos hombres con dos cañones se encuentran acampados en las inmediaciones del río Tonghung...

Además de esto, quinientos soldados de infantería se han instalado ya en Ham-Hung.

Una partida de exploradores rusos compuesta de 24 individuos, ha sido apercebida a diez millas de Mouchan.

Dichos exploradores fusilaron a cincuenta coreanos que eran espías de los japoneses.

Las comunicaciones con el Norte de Corea están interrumpidas.

Los rusos construyen un camino accesible a la artillería a través del paso de Macchin-Bien...

El gobierno de los Estados Unidos ha dirigido una circular a sus embajadores en las naciones europeas...

Despachos de Liao-Yang recibidos desde Pekín confirman que los rusos de la última retirada de los rusos.

La columna del general Zassouitch se retiró sobre sus posiciones principales, de donde se aguarda en las alturas de Koungoulin.

Estas tropas resistieron hasta la tarde, y en diferentes ocasiones entablaron varios contraataques...

que se ha librado una batalla naval a veinte millas de dicho puerto. Las últimas noticias recibidas de San Petersburgo...

El regimiento de caballería de Dagrestan se distinguió por un brillante ataque que pudo librarse a un batallón ruso...

Despachos de Tche-Fou dicen que ayer se sintió un nuevo cañonazo del lado de Port-Arthur.

Telegramas de San Petersburgo dicen que la escuadra de Vladivostok ha apresado al vapor inglés Calchas...

Precedente de Manchuria ha llegado a Moscú un capitán del ejército ruso.

Ha manifestado que al pasar por Liao-Yang visitó al general Kouropatkin...

Despachos de Tokio anuncian que un destacamento de cosacos ha atacado a las avanzadas japonesas...

Este destacamento de cosacos precede de Vladivostok, y a este movimiento de las fuerzas rusas se concede en Tokio muchísima importancia...

El zar ha dirigido al general Heurland, gobernador militar de Port-Arthur, un entusiasta telegrama.

Yo espero, dice el emperador, que mi pueblo defenderá Port-Arthur con bravura...

Cuento con que los oficiales exortarán a sus hombres a mantener firmemente el pabellón en esa pequeña parte...

Los fugitivos de Port-Arthur continúan llegando a Tche-Fou, y confirman que en los combates de los días anteriores...

Parece que el grueso de las fuerzas japonesas se encuentra a 40 kilómetros de Port-Arthur.

La prensa inglesa indica que a pesar de la sumisión que han demostrado los rusos...

El capitán del buque Hipsing echado a perder, ha manifestado que no se le dio tiempo para rendirse.

También ha dicho que la muerte de los cinco tripulantes que perecieron al hundirse el barco constituye un verdadero asesinato.

Telegrafías de San Petersburgo que vuelve a renacer el optimismo respecto al resultado de la campaña del Extremo Oriente.

El hecho de que el general Kouropatkin haya podido librarse a los 75.000 rusos que se hallaban a punto de caer...

Estos optimismos aumentan más en vista de lo que sucede en Corea, que las fuerzas rusas ocupan varias posiciones...

En Tokio se ha recibido un despacho del general Kuroki manifestando que la fuerza rusa que ocupaba varias posiciones...

Además de esto, quinientos soldados de infantería se han instalado ya en Ham-Hung.

Una partida de exploradores rusos compuesta de 24 individuos, ha sido apercebida a diez millas de Mouchan.

Dichos exploradores fusilaron a cincuenta coreanos que eran espías de los japoneses.

Las comunicaciones con el Norte de Corea están interrumpidas.

Los rusos construyen un camino accesible a la artillería a través del paso de Macchin-Bien...

El gobierno de los Estados Unidos ha dirigido una circular a sus embajadores en las naciones europeas...

que se ha librado una batalla naval a veinte millas de dicho puerto. Las últimas noticias recibidas de San Petersburgo...

El regimiento de caballería de Dagrestan se distinguió por un brillante ataque que pudo librarse a un batallón ruso...

Despachos de Tche-Fou dicen que ayer se sintió un nuevo cañonazo del lado de Port-Arthur.

Telegramas de San Petersburgo dicen que la escuadra de Vladivostok ha apresado al vapor inglés Calchas...

Precedente de Manchuria ha llegado a Moscú un capitán del ejército ruso.

Ha manifestado que al pasar por Liao-Yang visitó al general Kouropatkin...

Despachos de Tokio anuncian que un destacamento de cosacos ha atacado a las avanzadas japonesas...

Este destacamento de cosacos precede de Vladivostok, y a este movimiento de las fuerzas rusas se concede en Tokio muchísima importancia...

El zar ha dirigido al general Heurland, gobernador militar de Port-Arthur, un entusiasta telegrama.

Yo espero, dice el emperador, que mi pueblo defenderá Port-Arthur con bravura...

Cuento con que los oficiales exortarán a sus hombres a mantener firmemente el pabellón en esa pequeña parte...

Los fugitivos de Port-Arthur continúan llegando a Tche-Fou, y confirman que en los combates de los días anteriores...

Parece que el grueso de las fuerzas japonesas se encuentra a 40 kilómetros de Port-Arthur.

La prensa inglesa indica que a pesar de la sumisión que han demostrado los rusos...

El capitán del buque Hipsing echado a perder, ha manifestado que no se le dio tiempo para rendirse.

También ha dicho que la muerte de los cinco tripulantes que perecieron al hundirse el barco constituye un verdadero asesinato.

Telegrafías de San Petersburgo que vuelve a renacer el optimismo respecto al resultado de la campaña del Extremo Oriente.

El hecho de que el general Kouropatkin haya podido librarse a los 75.000 rusos que se hallaban a punto de caer...

Estos optimismos aumentan más en vista de lo que sucede en Corea, que las fuerzas rusas ocupan varias posiciones...

En Tokio se ha recibido un despacho del general Kuroki manifestando que la fuerza rusa que ocupaba varias posiciones...

Además de esto, quinientos soldados de infantería se han instalado ya en Ham-Hung.

Una partida de exploradores rusos compuesta de 24 individuos, ha sido apercebida a diez millas de Mouchan.

Dichos exploradores fusilaron a cincuenta coreanos que eran espías de los japoneses.

Las comunicaciones con el Norte de Corea están interrumpidas.

Los rusos construyen un camino accesible a la artillería a través del paso de Macchin-Bien...

El gobierno de los Estados Unidos ha dirigido una circular a sus embajadores en las naciones europeas...

En el informe de la comisión de Gobernación se hace la petición de que se proceda para años sucesivos, y con arreglo a lo que se presenta para su estudio los planos de los edificios...

El señor Albizu en nombre de la Comisión contesta al señor Iñacuri exponiendo la imposibilidad de instalarse las ferias en el sitio que señala el señor Iñacuri.

El señor Albizu interviene en la discusión afirmando que el conflicto del año anterior se reproduzca en el presente por carecer el Paseo de los Fueros de la suficiente anchura para ello...

El señor Gaitán hace varias consideraciones sobre este particular, estimando peligrosa la concesión que propone la comisión...

Interviene también en la discusión el señor Navarro, y al fin, accede la comisión, a propuesta del señor Gaitán...

Después el señor Albizu indica que la comisión de Gobernación había acordado que se hiciera en el mes de agosto la importación de carnes del extranjero...

A propuesta del alcalde señor Elorriaga se acuerda dar un rancho extraordinario a los productores de verdures...

Y no habiendo más asuntos de que tratar se levantó la sesión.

NOTAS TEATRALES

Teatro-Circo Era día de moda y la sala del antiguo Betti-Jai, remozada y hermoseada por la impreza que la explota...

La soirée ofrecía verdaderos atractivos, y para todos los números hubo aplausos...

Belling es la parodia de la corrida de toros, hijo reir; es un clown de mucha gracia.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

La obra de Perrín y Palacios obtuvo buen éxito.

En el Principal La reprise de El juicio oral, llenó anoche a segunda hora el Principal.

Nuestra información

Don Alfonso fué muy aplaudido, dándose algunos vivas.

Después volvió a ver la Exposición fotográfica, contemplando con detenimiento las fotografías que le han sido presentadas.

Desde el Instituto marchó el rey al Ayuntamiento, en donde se verificó la recepción de las autoridades, y seguidamente fué obsequiado con un lunch.

Las visitas que el rey ha hecho a los diferentes puntos, cantada en tres actos, de corta duración, invirtiendo en todas ellas dos horas.

En la población reinaba gran entusiasmo, estando todos los balcones engalanados.

Las calles estaban enarenadas. Se veían algunos grandes precauciones, hallándose patrullando fuerzas de la guardia civil y de minones.

La fiesta de la jota, que había de celebrarse hoy, se ha suspendido por hallarse indisputados tres artistas que habían de tomar parte en ella.

Esta noche se está celebrando en el Casino Artístico un gran baile, al que han concurrido muchas y distinguidas señoras de la capital.

La vida en Vizcaya Bilbao, 9, 10, 11, 12. Desgracia en Orduña.—El inventor del Estado de Teléfonos.

La recaudación obtenida durante el mes de Julio último por impuestos no concertados con la Diputación provincial se elevó a 2.500.855,44 pesetas.

La policía ha detenido esta noche al interventor del Estado de la estación telefónica de Bilbao don Manuel Martínez, acusado de robar un cajón de dinero...

Desde hace algunos días se le venía persiguiendo, y anoche al ir un amigo a casa se celebró una emboscada por él, fué detenida juntamente con el interventor.

En el expés del Norte, que por cierto llevaba más de media hora de retraso, llegó a Dos Caminos el ministro de Agricultura, señor Allendalazar...

Desde la estación se dirigió a la casa de su hijo, donde se hospedó.

Para mañana está señalada la sesión del Ayuntamiento, que probablemente se celebrará por la tarde a las diez y concejales, como viene ocurriendo durante el verano.

Algunos de los asuntos que figuran en el orden del día serán muy discutidos, y en especial el que se refiere a la solicitud de la Federación de Sociedades obreras...

A este dictamen presenta también un voto particular en el que se otorga una subvención de 20.000 pesetas para dicho objeto.

Un joven de doce años de edad llamado

VERDADEROS DIAMANTES NATURALES AL CARBONO

Imitación superior y a la más perfecta de los diamantes, pesas y piedras finas. Miramar, 2, frente la Concha.

La vida política

El ministro de la Gobernación confiere ayer con el gobernador y el alcalde.